

# Tournage au village d'Action enfance

Une équipe de tournage, venue d'une école de cinéma parisienne, a réalisé un court-métrage au village Action enfance du Mée-sur-Seine. Le public pourra voter en ligne avant la remise des prix.



Une équipe de tournage est venue au village du Mée-sur-Seine S. F/RSM77

La fondation Action Enfance a fait son cinéma pour la saison 6, au village de Clairefontaine, au Mée-sur-Seine, où sont placées des fratries, après décision d'un juge des enfants.

Le tournage s'est déroulé du jeudi 23 au samedi 25 février. Les enfants et adolescents accueillis sur le site y ont pris part.

Projet pédagogique

Ce projet pédagogique a été créé en 2018 par la fondation, autour du monde du cinéma et des enfants. 15 courts-métrages réalisés par 4 écoles de cinéma parisiennes (EICAR, CLCF, ESRA et 3IS) sont en lice chaque année.

Marthe Lemant, responsable marketing digital et communication chez Action Enfance en explique son principe : « **Chaque année, nous choisissons 15 scénarios**

**parmi les nombreuses écoles de cinéma participantes. 15, parce que nous avons 15 villages à travers la France. Nous attribuons 1 scénario pour chaque village. Cette année, nous avons reçu 180 scénarios des élèves ! »**

La sélection définitive se fait au mois de décembre, après un tour des écoles au mois d'octobre, pour présenter le projet. Le court-métrage tourné au Mée-sur-Seine est réalisé par des élèves du CLCF (Conservatoire libre du cinéma français). Les réalisatrices sont Fantine Fourré et Charlotte Rouyrre. Scénario

D'une durée de 3 minutes, le film s'intitule *Poupi*. C'est l'histoire d'un doudou qui accompagne une petite fille qui grandit, nommée Anna.

Alicia, du haut de ses 10 ans, souhaite plus tard être coiffeuse.

Elle tient le rôle principal : « **C'est la première fois que je joue dans un film. J'aime bien, il faut être patiente mais je le suis.** »

La meilleure amie d'Anna est jouée par la petite Eliana, 8 ans, qui a tout d'une grande ! « **Je joue le rôle de Lucie, précise-t-elle. C'est mon quatrième tournage. J'aime beaucoup faire ça parce que je m'amuse à donner des sentiments.** »

Les jeunes acteurs ont été sélectionnés via un casting, comme peuvent le faire les grands !

Vote en ligne

Chaque année, dans chaque village,

la fondation invite des personnalités. La comédienne Marie-Anne Chazel, les réalisateurs Michel Hazanavicius, Eric Toledano et Olivier Nakache avaient présidé les précédentes saisons.

Donald Reignoux (voix off de Titeuf) est l'invité spécial au Mée-sur-Seine.

A partir de début mai, tous les courts-métrages réalisés pourront être visionnés sur le site internet [ae-faitsoncinema.org](http://ae-faitsoncinema.org). Le public aura également la possibilité de voter en ligne et ce, pendant un mois et demi, via ce site.

Le 12 juin, aura lieu la soirée de remise des prix à la salle du Grand Rex, à Paris. C'est une soirée en interne où seront notamment présents les enfants, le personnel de la Fondation, les partenaires et les donateurs.

Seront remis le prix du public et le prix coup de cœur choisi par le jury. Cette soirée sera également l'occasion de projeter les 15 courts-métrages de l'année 2023. ■